
 

 

 

 

 

 

 

 本校は平成１７年から２年間にわたり、改修工事を行っ 

ています。そのときにエレベーターが設置されました。 

頻繁に利用することはなく、大きな重い物の移動や足の 

怪我などで階段の昇降が困難な人が使う程度です。私はこ 

のエレベーターをまだ利用したことがありません。特に珍 

しいものではありませんが、退職までに一度乗っておこう 

かなという衝動にかられています。（笑） 
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